

鬼塚小学校

2024年 1月 12日

道徳だより

NO.10

文責:道徳教育推進教師 岡本

V·V·V·V ハグハグ大作戦 *V·V·V

鬼塚小では、道徳科を中心に、学校教育全体を通して子どもたちの心を育てるための取組を 行っています。保護者の皆様にも、「サッキーカード」や、「桜カード」などで子どもたちへメッセー ジを書いていただき、子どもたちの自己肯定感が少しずつ高くなってきました。

さらに子どもたちの自己肯定感「自分は大切な存在だと感じる心」を高めるために、来週ー 週間、全校で 「ハグハグ大作戦」 を行いたいと思います。

ぎゅ~っとハグをして、お子さんといつもよりたくさんスキンシップをとってみてください。

1月15日(月)~1月21日(日) 「ハグハグ大作戦」の取組をお願いします。



- ・期間中は、**「家族とハグをすること」が全校共通の宿題**です。 (恥ずかしがってしない時は、「宿題は?」と声をかけてあげてください。)
- ・ぜひ、家族全員で参加を!(大人だけでなく、兄弟・姉妹も)
- 一緒に住んでいなくても、身近な方がいらしたら、どうぞ一緒に取り組んでください。
- 一週間のハグを記録する用紙がありますので、忘れずに毎日書かせてください。
- 21日(日)まで終わったら、子どもたちの感想とお家の方からの感想を書いて、 担任に提出してください。
- ・体調不良などで、期間中に取り組むのは難しいという場合は、日にちをずらして 取り組まれてもけっこうです。



ご家庭の事情やご家族の都合、体調不良などで、実施したくてもできないこともあるかと思います。

実施できない場合は、できなくてもかまいません。できる範囲でいいので、ご協力よろしくお願いします。



「なしておんつか」の桜カード ありがとうございました!

3年生の「なしておんつか」発表会の後、桜カードにたくさんのメッセージをいただき、ありがとうございました。

いただいた桜カードは、校長室近くの「サッキーの笑顔の木」に掲示しています。 そのうちの一部を紹介させていただきます。

~ 3年生へ ~

- ○「なしておんつか」すごかったよ。とても感動しました。一人一人が、自分の役割をしっかりやることで、あんなにすばらしい劇を作ることができたと思います。練習、頑張ったね。
- 一人一人から「なしておんつかを成功させるぞ!」って気持ちが伝わってきました。3年 生がひとつになって、感動の時間をすごせました。ありがとう!!
- 〇皆、堂々と演じていて、とても感心しました。どうして鬼塚という地名になったのかが、よく 分かりました。2年生にしっかりとバトンを渡すことができ、とてもすばらしかったです。
- ○数か月前から家でもたくさん練習を頑張っていました。本番で成功出来で良かったです。これからも、いろんな事に挑戦して頑張ってほしいです。 ②
- ○本番直前まで家でもたくさんの練習を重ねました。練習通りできるかなぁ…と、私の方が不安でしたが、練習以上に大きな声でハキハキとセリフを言う姿にとっても感動しました!! 終わってからすぐ子供たちにほめる言葉をかけました。子供たちの成長する姿がとってもうれしく感動させてもらいました。本当にありがとうございました。
- ○思う様に練習が出来なかったとは思えない位に、とても上手でした。大きな声で人形も上手に動かして、みんながここまで出来るとは思ってなかったので、本当に感動して、最後は涙があふれました。I組、2組で力を合わせ乗り越えた事、それはみんなの宝です。ずっと忘れずにこれからの人生で役に立ててほしいです。



